

Nombre del alumno:

Diana Vanessa Aniceto Mondragón.

Nombre del profesor:

Sandy Naxchiely Molina Román.

Nombre del trabajo:

Ensayo, ¿Qué tipo de familia tengo?

Materia:

Terapia de familia y de pareja.

Grado:

P 900N POR EDUCAR

Grupo:

A

Comitán de Domínguez Chiapas a 18 de Junio del 2020.

LA FAMILIA MONDANI...AHÍ ES A DONDE PERTENEZCO.

Una familia está constituida por lazos o vínculos de afinidad o por vínculos de consanguinidad; la afinidad hace referencia al matrimonio (la unión de dos personas; un hombre y una mujer), por otro lado, la consanguinidad, se trata de la filiación entre padres e hijos o bien puede ser entre hermanos que descienden de un mismo padre.

Esta institución es la base de la sociedad, por eso es importante mencionar que una familia sin valores y sin amor será una sociedad enferma sin un fundamento sólido. Las familias saludables en las que sus miembros se aman, se respetan y se cuidan, contribuirán al crecimiento y la estabilidad del lugar donde viven.

La familia es muy importante para Dios, de hecho, la idea surgió de él. Nos necesitamos no solo para la continuación de la raza humana sino para apoyarnos, construir y bendecir el lugar donde Dios nos ha puesto. Mi familia cree en Dios y también creemos que ha sido por el que estamos donde estamos hoy... En casa somos nadamas cuatro miembros; mi papá, mi mamá, mi hermano y yo.

Hablar de mamá es mencionar puras cosas buenas; amor, paciencia, bondad, dedicación y profesionalismo... bueno también una que otra cosa mala, pero no me importa mucho, porque para mí, mamá es diferente a todas las demás; mejor mamá no pudo haberme tocado. La admiro mucho por toda la labor que hace como enfermera, como persona y como mamá.

Hablar de papá es bonito, pero suele darme mucha tristeza porque de no ser por él, las cosas en casa serian de maravilla (no lo estoy culpando, sé que es humano, es imperfecto y está sujeto a cometer errores). Mi papa es bueno y amoroso con nosotros; económicamente hablando no nos va muy bien, ya que no tiene una profesión, pero, aun así, lo poquito que ha podido darnos, sabemos que es con todo el amor que tiene su corazón.

Ramoncito es otro nivel, de él no tengo nada malo que decir; nuestra relación es muy buena, nos llevamos muy bien, somos cómplices en todo... la mayor parte del día estamos juntos y es por eso que cada día nos vamos conociendo un poquito más.

Anteriormente, la relación que teníamos como familia no era del todo buena, ya que en el pasado mis papás tuvieron muchos problemas y distanciamientos desde que mi mamá se enteró que mi papá le era infiel con otras mujeres. Las infidelidades de mi papa, causaron que mi mamá ya no sintiera cariño ni amor por él.

La relación que tienen mis papás es una en unión libre, lo único que los une, somos nosotros sus hijos. La casa donde vivimos es de mi mamá y está dividida; es decir, vivimos en la misma

casa, pero no bajo el mismo techo. Mi papá "vive solo" y mi mamá vive con Ramoncito (mi

hermano) y conmigo.

Catalogo a mi familia como un poco disfuncional (algo disfuncional es aquello que no funciona

como corresponde, que no cumple adecuadamente su fin, por alguna alteración física, química

o conductual; conceptos.com., 2020) días o meses las cosas entre mis papás pueden estar de

lo mejor, pero un día, así de la nada todo se derrumba y vuelven a la monotonía de antes (no

se hablan por un largo tiempo), me acostumbre a ese modo de vida, porque en repetidas

ocasiones a lo largo de mis veinte años estando con ellos, he visto y vivido los cambios tan

repentinos que tienen es sus actitudes hacia con el otro.

A mi hermano y a mí nos costó adaptarnos a este modo de vida, sin embargo, hemos entendido

que las cosas pasan, todo cambia y algo llega; nos llevamos muy bien, el uno es el soporte

del otro cuando las cosas en casa no parecen tener solución. Hemos adoptado nuevos

comportamientos ante mis papás para ver si eso sirve de algo y las cosas mejoran. Las cosas

han cambiado un poco con el pasar del tiempo, y siempre damos gracias a Dios por todo, así

sean cosas buenas o cosas malas... todo es bien recibido porque sabemos que Dios proveerá

en su debido tiempo.

REFERENCIAS

https://www.subiblia.com/versiculos-biblicos-familia/

https://deconceptos.com/general/disfuncional